

Magpie, Q.c.
Le 26 Novembre 2008

256 P NP DM99.1

Projet d'aménagement d'un complexe
hydroélectrique sur la rivière Romaine
par Hydro-Québec
Basse-Côte-Nord 6211-03-005

Par la présente, je (sousigné) présente un mémoire au sujet du projet de barrage hydroélectrique sur la rivière Romaine.

En tant que citoyen riverain de la municipalité de Magpie, je voudrais ici souligné l'augmentation du trafic aérien de basse altitude le long du littoral; en particulier les hélicoptères.

En effet, lors de la construction de la mini-centrale de la rivière Magpie, nous avons pu constater un important va et vien d'hélicoptères à trop basse altitude juste au dessus de nos maisons.

Biens sur, lors du projet Magpie, les travaux se déroulaient tout près du village. Il demeure tout de même que le littoral du Saint-Laurent est un corridor important pour les pilotes. Malheureusement, certains d'entre eux ne respecte pas toujours la quiétude des villageois. Il est important que notre intimité soit respecté. Le pays est vaste et il y a suffisamment d'espace aérien pour ne pas avoir à passer a quelques mètres au dessus de nos toits. Ces grosses libellules sont plutôt impressionnante et surtout très bruyante.

D'autres corridors aériens pourraient être utilisés aux abords des villages et des zones habitées. Avec ou sans projet Romaine, les hélicoptères continueront de circuler. Respectons l'intimité des citoyens. Merci.

Simon d'Hauterive